



Monatspost

März

Vorlesen im Montessori - Kindergarten

Im zweiten Semester haben die Kinder der 3. und 4. Schulstufe die Möglichkeit montags einigen Kindern im Montessori-Kindergarten ein Buch vorzulesen. Sie können frei entscheiden, ob sie lieber alleine oder im Team vorlesen wollen. Da seit diesem Schuljahr der Montessori-Kindergarten direkt nebenan ist, können die Kinder einfach während der Lernzeit über unseren Garten zum Vorlesen in den Kindergarten gehen.



Mimikri - Theater: Das tapfere Schneiderlein

Im März gab es für alle Kinder das Angebot sich zum Theater MIMIKRI „Das tapfere Schneiderlein“ anzumelden. Am 15. März marschierten dann alle theaterbegeisterten Kinder ins Kulturhaus Knittelfeld und besuchten dort das 60-minütige Stück. Eine besondere Abwechslung vom Schulalltag!



Wir setzen ein Zeichen für den Frieden!

Nach den erschütternden Nachrichten in der Ukraine haben wir beschlossen als Schule ein Zeichen zu setzen. In unserer Schule ist es uns ein Herzensanliegen friedlich und respektvoll miteinander umzugehen, nur so kann ein friedvolles Beisammensein in der Schule gelebt werden. Aus diesem Grund haben wir ein sichtbares Zeichen gesetzt! Die Kinder gestalteten ein Leintuch mit einem Spruch von Maria Montessori und vielen Friedenstauben, die rundherum „fliegen“. Diese schmücken nun unseren Garten und den Eingangsbereich unserer Schule.



Klettern in Judenburg

Im März und April gibt es für die Kinder zweimal einen sportlichen Ausflug in die Kletterhalle nach Judenburg. Frank und Marcella betreuen die Kinder vor Ort und bringen ihnen das Bouldern und Klettern bei. Spiele kommen dabei natürlich nicht zu kurz!

